



‘Alito’, Cortés y Zambrano amarran su futuro político y hacen una apuesta segura por llegar al Senado

Los tres líderes del frente opositor se colocan primeros en la lista de aspirantes plurinominales a la Cámara alta de sus respectivos partidos, pese a las críticas de sus propios militantes



El priista Alejandro *Alito* Moreno, el panista [Marko Cortés](#) y el perredista Jesús Zambrano están un paso más cerca de llegar al Senado. Los tres líderes opositores se colocaron en primer lugar de las listas de sus fuerzas políticas para la Cámara alta. Al postularse como candidatos por representación proporcional, no tendrán que hacer campaña para ganarse un escaño. Su llegada dependerá de los porcentajes que sus partidos obtengan en [las elecciones del próximo 2 de junio](#), pero sólo un resultado catastrófico les cerraría las puertas del Poder Legislativo. La publicación de los listados ha dado forma al juego de la supervivencia política y no ha estado exenta de tensiones y polémicas. La noticia de que Moreno, Cortés y Zambrano han amarrado prácticamente una curul llega en medio de turbulencias internas, en un momento en que sus liderazgos son duramente cuestionados. Con todo y contra todos, los arquitectos del frente opositor han consumado su última jugada política.



A falta de que se dé a conocer la lista completa, la estrategia de Moreno parece clara: gente de confianza y veteranos que respalden el quehacer de su grupo parlamentario. No hay visos de que vaya a haber una operación cicatriz ni intentos de reparar las fracturas con los senadores que rompieron con su dirigencia a mediados del año pasado. Alito lo dijo con puntos y comas en un discurso esta semana ante su militancia: toca “ser un soldado más del partido” y priorizar “la unidad”. Para la Cámara baja se repite la fórmula: buscarán ser diputados el sobrino de Moreno, Christian Castro Bello o el diputado coahuilense Rubén Moreira, esposo de Viggiano. Aparecen también viejos conocidos, como el exsecretario de Educación, Aurelio Nuño, y Alejandra del Moral, la excandidata a gobernadora del Estado de México.